



保守 朝霞市議会議員【3期9年目】

たはら亮Report

本号ひとことダイジェスト！

- ・二小と二中の鳴子踊り、自校の誇りを背負った最高の演舞でした。
- ・あさか未来メンバーとともに、穂坂泰外務大臣政務官を表敬訪問。
- ・毎週のように発生した短時間大雨、冠水被害の備え再確認を。
- ・SNS活用や駅頭挨拶運動など、日々の情報発信を紹介します。
- ・朝比奈一郎さんとのご縁をいただき、青山社中リーダー塾へ入塾。



二小と二中の鳴子踊り、自校の誇りを背負った最高の演舞でした。



令和6年8月3日
二中の二女、二小の長男と

○令和元年、全国初の「校歌」をアレンジした楽曲で二小鳴子がスタートしました。

二小は、市内小学校で三校目となる鳴子踊り参加校です。本州で初めて鳴子踊りを迎えた朝霞市民まつり彩夏祭・関八州よさこいフェスタは、郷土愛醸成と青少年育成に大きな役割を担っています。新型コロナウイルスを乗り越え、二小と二中では校歌をアレンジした楽曲が根付き、演舞が子供達の誇りとなっていることを実感します^^

今年の大きな出来事としては、二小体育館を練習拠点としている「霞童」の皆様に、児童への演舞指導をお願いする流れが生まれたことです。手探りながら、霞童高校生チームの皆様と児童が仲良くなっていく姿を見て、輝け！朝霞二小鳴子隊の持続的なサポート体制がイメージ出来たように思います。霞童の皆様には心からの感謝を申し上げますとともに、二小との交流深化をぜひ！今後とも宜しくお願ひ申し上げます(^^)v



○今年の二中はステージ演舞にトライ！朝霞なるこ遊和会の皆様とのコラボ演舞も！

そしてもうひとつ、二中鳴子双葉と遊和会の皆様とのコラボ演舞が実現したことが感動的な出来事でした。踊りの振り付けから週二回の練習指導、本番では沿道や観客席から大きな声援を送ってください、本当に有難く思っております。三年生の二女は今回卒業ですが、二中鳴子双葉の誇りを今後も側面的にサポートしたいと思います。

あさか未来メンバーとともに、穂坂泰外務大臣政務官を表敬訪問。



令和6年8月6日
外務省に到着！

○国を背負って月の半分は海外を飛び回っている穂坂泰代議士。

あさか未来二期メンバーになってから…というより、あさか未来結成当初からずっとやりたかった穂坂代議士への表敬訪問。この日はオーストラリアから朝戻られたばかりで、時差はないものの気候が真逆。あちらの朝は0℃、こちらは29℃(>_<)



穂坂代議士の講話^^

ということで、そのオーストラリアでの感動秘話から始まり、外務大臣政務官として世界中を駆け回りながら見た我が国の現状と課題について、じっくりお話を伺うことが出来ました。地方自治体における我々の活動の視点からも質問が相次ぎ、とても実り多きディスカッションになったのではないかと存じます。

穂坂代議士、有難うございました！ともに頑張りましょう！



最後は全員で記念撮影！

たはら亮後援会 応援サポーターを募集しています！

お問い合わせ



このReportの定期発送や各種ご案内のため、是非！ご登録をお願いします。

たはら亮後援会 〒351-0005 朝霞市根岸台2-5-25 TEL465-8236 FAX465-8237

氏名

住所 & 電話

毎週のように発生した短時間大雨、冠水被害の備え再確認を。



令和6年8月1日
飯倉議員と情報共有

○約10年振りに1時間100mmを超える降雨量を記録。

特に酷かったのは、7月31日（水）の記録的短時間大雨情報が流れた豪雨災害でした。今回は普段冠水なんて無縁の箇所にまで床下・床上浸水の被害が発生しておりまして、市内合わせて198軒の住宅等被害が発生しました。それだけ激甚的な局地的豪雨だったということが言えると思います。



朝霞第二中学校の冠水被害



岡地内の被害状況確認

同じ地域で重なる同会派の飯倉一樹議員と情報を共有しながら対応しましたが、他にも気になっていた上下内間木全域や豪雨の際には必ず冠水する朝霞第二中学校の様子も伺い、消防団関係者からは水防警戒最前線の苦労話を伺いました。



担当課との情報共有

今回多くのご意見ご要望をいただいていることから、9月定例議会の一般質問にて取り上げます。ご注目ください。

SNS活用や駅頭挨拶運動など、日々の情報発信を紹介します。



○毎日欠かさずSNSを更新中！人と成りを知つて貰えるよう意識して投稿しています^^

令和4年夏に開設したInstagramは、個人のFacebookと連動させて毎日更新継続中。後援会の公式Facebookは最近更新が滞っちゃっていますが、令和6年夏からYouTubeチャンネルを開設し、動画配信にチャレンジしています。その名も「たはら亮ちゃんねる」ぜひ！ご登録ください^^

また、朝霞駅の2か所、朝霞台・北朝霞駅では5か所、志木駅での2か所計9か所で、始発から8時30分頃までの駅頭挨拶運動を実施しています。皆様に市政への关心を寄せていただきたい一心で、議員になってから活動報告Reportを発行する度にずっと続けている活動です。早朝からのお騒がせ毎回大変恐縮ですが、見かけたらお声掛けくださると嬉しく存じます(^^)v

青山社中リーダー塾、第14期生として入塾。



○塾頭である青山社中朝比奈一郎さんとの出会い。

地元の商工会青年部活動で、長く一緒に汗を流した大切な仲間からご縁をいただき、朝比奈一郎さんと出会いました。物事の捉え方、経験、人脈、笑い方どれも豪快で、時間を忘れて語り合った濃密で贅沢な機会だったことを、今でも覚えております。



リーダーは指導者と訳されることが多いですが、指示するのではなく自ら始める始動者たれと、朝比奈さんは説かれます。何より、朝比奈さんが語られるこの数々が、僕の日頃の実践と共感することが多かったことも、入塾を決めた理由のひとつです^^

二小鳴子の影響で2ヶ月遅れの入塾ですが、これから来年3月まで、毎週土曜日は凄すぎる同期生の皆様と一緒にリーダー論を学んで参ります！

田原亮 昭和51年3月9日生

平成16年に岡一丁目で独立型ケアマネジャー事務所を開設。平成21年より行政書士・社会福祉士ゆい生活法務事務所を運営し、民事法務や企業法務を中心地元で日々奮闘しています。

大2、中3、小4の3人の父親として二小・二中のPTAに参加。東町内会では副会長として地域活動に取組んでおります。

その他、朝霞市商工会理事、自衛隊協力会青年部会及び体育学校後援会、自民党朝霞支部の青年部初代部長等…まちづくりをキーワードに鋭意活動中です。

令和6年8月31日
リーダー塾2日目